





## El presidente Trump traicionó a Israel

Israel estaba a punto de eliminar a Hamás de forma permanente hasta que Estados Unidos intervino para salvar a los terroristas de la destrucción. Conozca cómo el presidente Donald Trump traicionó a Israel y provocó que los judíos perdieran la guerra.

- Gerald Flurry
- [7/2/2025](#)

*Transcripción de La Llave de David*

Llevamos cuatro años profetizando que Donald Trump recuperaría la presidencia, y ahora lo ha hecho. Un poco más adelante les daré un par de Escrituras que se los demuestra.

El presidente Trump pronunció un poderoso discurso de investidura, e incluso en el momento en que él hablaba, ya había tres rehenes liberados. Pero no dijo nada sobre el aterrador precio que había que pagar por ello. ¿Y de qué se trata?

Benjamin Netanyahu ya había destruido prácticamente a los terroristas de Hezbolá en Líbano y parecía que los judíos estaban a punto de conquistar a los terroristas de Gaza. Y de repente empezaron a oírse gritos en Irán y Gaza, ¡y decían que ellos habían ganado la guerra! ¿Cómo es posible? ¿Cómo pudo pasar?

Bueno, Melanie Phillips es una de las mejores periodistas del mundo, y vive en Jerusalén. Y lo que ella dice sobre lo ocurrido es estremecedor. Ese cambio repentino fue algo sobre lo que escribe aquí, y lo hizo el 16 de enero de 2025. Y hay muchos otros periodistas que intentaré citar rápidamente a medida que avancemos que dicen lo mismo. Periodistas destacados.

He aquí lo que Melanie Phillips tiene que decir. Dijo: "Y había una angustiada incredulidad ante el hecho de que el presidente electo Donald Trump (en quien tantos confiaban para que permitiera a Israel defenderse del genocidio) pudiera haber traicionado al Estado judío obligando al primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, a aceptar las desastrosas condiciones promovidas por la administración Biden". Por supuesto, Trump hizo lo mismo que Biden planeaba hacer y esperaba poder hacer. ¿Y por qué lo hizo el presidente Trump? Bien, una cosa que tenemos que entender es que la pequeña nación de Israel, o Judá, ¡depende de Estados Unidos para obtener armamento incluso para pelear la guerra! Y por supuesto, si los pierden, entonces pierden la guerra. Así que esperaban que el presidente Trump les ayudara. Lo de Hezbolá, como he dicho, ya estaba casi acabado, y el presidente Trump no dijo nada sobre la guerra. Sólo habló unas pocas palabras.

Pero entonces Melanie Phillips continúa diciendo: "Estados Unidos es en gran parte responsable de abandonarlos a su suerte y de permitir que Hamás siga instrumentalizando a estos inocentes como arma interna de chantaje y extorsión".

Quiero mostrarles hoy que el presidente Trump traicionó a Israel. Ahora, esa es una afirmación fuerte, pero hay todo tipo de pruebas para demostrarles que eso sucedió. ¿Por qué ocurriría eso y cómo ocurriría?

El presidente Trump no cuenta realmente con un líder militar fuerte que le asesore. Tiene uno que decidió no utilizar, digamos, en su Gabinete y en su alta administración. Es el general Michael Flynn. Y puede que sea el mejor general que tenga Estados Unidos. Y, sin embargo, el presidente Trump no lo está utilizando al menos en la cima de su poder en el Gabinete y demás.

Pero aquí, si miran esto y dicen bueno, ¿qué es lo que realmente necesita el presidente Trump? Necesita que alguien le ayude a entender lo que está ocurriendo en Oriente Medio. Y tiene que ver a tiempo la catástrofe que ha causado en el Estado judío de Oriente Medio, ¡nuestro único aliado real! Y han sido muy fuertes. Y ahora, ¿dónde nos deja eso en Oriente Medio? ¿Qué tipo de poder tenemos allí? No es alentador.

He aquí otro breve párrafo de Melanie Phillips. "Trump no quiere una guerra bajo su vigilancia. Prácticamente ha prometido al pueblo estadounidense que pondrá fin a la guerra. Pero a veces surge un enemigo con el que cualquier acuerdo es un pacto con el diablo". Así es. A veces sólo hay que luchar o ser cautivos de gente malvada. Trump está tratando con el diablo, según Melanie Phillips, y no con Dios, añado yo. Melanie Phillips tiene un artículo, "Tratando con el diablo". Esto no es obra de Dios, y puedo demostrárselo a cualquiera con las profecías de la Biblia.

Continuó diciendo: "Si se ve que Netanyahu se ha visto obligado a aceptar la derrota de Israel en Gaza, estará acabado. En cuanto a Trump, el temor es que su transaccionalismo signifique que acabe desempeñando el mismo papel que la administración Biden potenciado el mal. Sólo podemos contener la respiración". ¡Su supervivencia está en juego! ¿Creen que Estados Unidos necesita hoy un general fuerte como el general Flynn? Yo diría que al menos debería ser un consejero, uno fuerte. El Sr. Netanyahu es sin duda uno de los líderes más destacados del mundo. ¿Y cuánto sabe de guerras? Lo ha hecho la mayor parte de su vida en Israel (o Judá). Esa es la verdad. Pero el presidente Trump ha rechazado a ambos hombres, en cuanto a que le guíen en su entendimiento.

Les digo que esto ha expuesto al Sr. Trump de una manera que ninguno de nosotros quiere ver. ¡Pero es la verdad! Algova terriblemente mal aquí. ¿De qué se trata?

Tienen esta victoria, casi victoria, y de repente ahora han perdido la guerra con los terroristas de Gaza, y van a tener que estar viviendo a su lado para siempre parece, porque estaban allí para destruir a los terroristas de Hamás y ahora ha ocurrido lo contrario. ¿Qué vamos a hacer con eso?

Pero les diré algo, lo que el Sr. Trump ha hecho aquí le va a atormentar desde el principio hasta el final de su mandato. Eso es un hecho, y hay que esperar a ver si no ocurre así, a menos que haya algún gran cambio en lo que está haciendo. Ha deshonrado a Netanyahu y es simplemente una catástrofe que es difícil siquiera describir.

Aquí hay un comentario más de Melanie Phillips. Este se titula: "Si este acuerdo fracasa en Israel, Benjamin Netanyahu está acabado". Bueno, ya he hablado de eso. Eso ocurrió tan de repente que horrorizó a la gente en Israel.

Qué hay de malo en lo que está ocurriendo en Oriente Medio en lo que concierne a Estados Unidos, y también a los judíos porque ambos están unidos. La gente de Israel tiene que tener armamento

de Estados Unidos o de alguien, y sólo pueden conseguirlo probablemente de Estados Unidos y eso es todo. Por eso necesitan desesperadamente nuestra ayuda.

Cuando los terroristas nos dan un rehén, esperan unos treinta rehenes que Israel tiene en su prisión. Y muchos de esos terroristas son iraníes y han matado a muchos judíos, y están teniendo que liberarlos; digamos, treinta de ellos por un rehén de los tomados cautivos por los terroristas.

Ella dice que "el mayor escapist político de Israel no tuvo más remedio que aceptar". Y creo que probablemente sea cierto. Probablemente sea cierto, pero, como ella dijo, empezó a desangrar a sus seguidores electorales, y eso es mortal políticamente, por supuesto. Pero ya ven que el Sr. Trump no mencionó nada sobre el precio que pagó por esos rehenes. No habló de eso. ¡Pero todo en esta guerra se dio vuelta! Se invirtió.

Y aquí está un último comentario de Melanie Phillips. Dice: "Y en una ironía suprema, la persona que dé el golpe de gracia que ha eludido a los muchos enemigos políticos de Netanyahu sería el hombre al que él una vez alabó como el mayor amigo de Israel en la Casa Blanca, Donald J. Trump". La gente de Israel lo adoraba en su primer mandato. Y ahora, dicen que los *hatraicionado*. ¡Es algo terrible si se tiene en cuenta que Estados Unidos sólo tiene un aliado fuerte en Oriente Medio! Y si Israel se va, Estados Unidos también se va en muchos sentidos.

Pero esto es un error catastrófico, y tengo que pensar bien, de acuerdo, el Sr. Trump dijo que tenemos que luchar, luchar para ganar, hablando de ganar aquí en Estados Unidos. Y dijo eso después de que le dispararan en la oreja, y otras personas intentaran matarlo para quitarlo de en medio. ¡Y Dios lo liberó! Dios causó que eso sucediera así. E incluso dije dos meses antes de eso, ¡que no iba a ser asesinado! Y la razón por la que lo sé es porque la profecía dice que él estará allí y recuperará su presidencia. Y si tengo tiempo, les hablaré de eso.

Pero he aquí una declaración más de un periodista. Se trata de Brendan O'Neill, también del 16 de enero. Dice: "Tenemos que ser honestos: el acuerdo de cese al fuego es una bendición para Hamás y un golpe para Israel". Y continúa diciendo que tenían el noble objetivo de destruir a estos terroristas, y ahora todo se ha invertido. Y tienen que vivir a su lado y ver cómo les masacran de nuevo, según parece, antes de poder entender lo que está pasando, o estar dispuestos a entenderlo.

El Sr. Netanyahu es un verdadero guerrero, creo, y también lo es el general Flynn. Y pienso, repito, se van a tener que usar hombres como estos o, bueno, Donald Trump va a estar caminando por un camino negro. Todo esto lo ha perjudicado. Ciertamente estamos familiarizados con el General Flynn, y él es un gran patriota, y como dije, uno de los más grandes generales que tenemos, tal vez el más grande.

Pero noten esto. Quiero que por favor noten esto. Aquí está un párrafo del último autor que les mencioné. Esto es lo que dice: "Para mí, esto levanta banderas rojas sobre el enfoque de Trump hacia los asuntos internacionales". Piense en esa enorme declaración. Permítanme repetirlo. "Para mí, esto levanta banderas rojas sobre el enfoque de Trump hacia los asuntos internacionales". Bueno, en este mundo peligroso, hay muchos terroristas internacionales, y a muchos de ellos no los llaman así, pero probablemente deberían.

Y continúa diciendo: "Eleva la tranquilidad de los gobernantes entrantes de Estados Unidos por encima del derecho del Estado judío a derrotar a los antisemitas que amenazan su propia existencia parece desastrosamente cortoplacista. ¿No aprecian los asesores de Trump lo que está en juego en Oriente Medio?". Piense en ello. ¿No aprecian los asesores de Trump lo que está en juego en Oriente Medio? Esto es simplemente un error monumental, ¿y cómo podría no serlo cuando ocurre algo así? Les digo que cuando se hacen declaraciones así, son profundas. Estos hombres saben de lo que hablan. ¿Y qué va a pasar, y cómo va a ser eso algo muy negativo con lo que tenga que lidiar el presidente Trump? Va a decir que ganó la paz, según este hombre, y no tiene nada que ver con la paz. No la paz *real*.

Concluye diciendo: "Trump puede regodearse, pero a menos que demos respuestas a estas preguntas, la crisis tanto allí como aquí continuará". Las crisis van a continuar. Eso no desaparece. La gente está expuesta y ve, bueno, el Sr. Trump tuvo palabras fuertes, pero ¿cuáles son sus hechos en esta mayor crisis que se puede tener en Oriente Medio? Muchas potencias a las que no les gustamos son muy conscientes de lo que eso significa, y eso les va a abrir las puertas más que nunca.

El Sr. Trump realmente no quiere una guerra, ¡pero a veces no se puede evitar! Eso es lo que ocurrió con los judíos. ¿Qué otra cosa podían hacer? Y ahora están tratando con el diablo, y eso no va a traer ningún buen fruto.

Creo que es algo que nos acompañará durante mucho tiempo. Cuando se está ahí fuera y se lucha por todo en Estados Unidos, y él lo ha hecho, y Dios le *hatilizado* para ello. Está profetizado. Explicamos todo eso en *El nuevo trono de David*, si no me da tiempo a entrar en ello hoy.

Aquí tienen a un hombre luchando y ganando como nadie lo ha hecho en Oriente Medio durante bastante tiempo como lo estaba Netanyahu. Y aquí tiene la *voluntad* de luchar, luchar, luchar por su nación en una guerra. Y ése es el tipo de aliado que se necesita si se va a luchar por la libertad, y en eso puede haber diferencias políticas. Pero esto no es política. ¡Se trata de ganar una guerra para todos los políticos! ¡Y eso es ciertamente a lo que se enfrenta Israel en estos momentos! Es una pesadilla y una tragedia colosal. Pero lo que vemos en el Estado judío ahora mismo, es una especie de lucha, lucha, lucha definitiva. ¡Y su nación y su supervivencia dependen de ello! Luchar, luchar, luchar o morir como nación, de eso se trata. Y Estados Unidos ha perdido a Oriente Medio, en cuanto a tener cierto poder allí. Ya no lo tenemos.

La gente en Irán y Gaza está gritando y regocijándose y pasándolo de maravilla hoy y estos últimos días. Pero, si a alguien como el presidente Trump le dispararon y casi lo matan, y eso fue un milagro de Dios, porque Él había prometido traer a ese hombre de vuelta. Dios tuvo que hacerlo. Como dije antes, dos meses antes de eso, había dicho que no va a ser asesinado porque en Amos 7 dice que él volverá a su presidencia.

Aquí hay otra del *Boston Globe*, Jeff Jacoby, y dice que esto fue "... un grave error, repetir un grave error". Es tan grave que, ¡hay que repetirlo! Quiero decir que muchos periodistas, realmente buenos periodistas, están diciendo esto. ¿Cómo es posible que no nos ocupemos de esto y lo afrontemos? No podemos ignorarlo. Y es un día triste, triste en Estados Unidos por esa razón.

Siguieron diciendo, hablando de los militantes palestinos y de que ya han tenido esta lucha antes, y que luego tendrán rehenes, y que luego tendrán que darles rehenes, es decir, los terroristas, un pueblo que mató a judíos, y ese tipo de cosas. Y este escritor dice: "¿No aprenderá nunca Israel?". ¿Nunca aprenderán? Y quizás, ¿aprenderemos alguna vez? ¿Tenemos la *voluntad* de luchar? Todo esto se explica en la profecía de 2 Reyes 14 y Amós 7. Y les enviaremos material al final del programa, y puedes saber todo lo que quieras sobre esto.

Y un párrafo más de este último periodista. Dice: "Una encuesta de opinión publicada esta semana revela que el 64% de los israelíes apoyan la liberación incluso de terroristas con "las manos manchadas de sangre" si ése es el precio de traer rehenes a casa". Esto demuestra que el pueblo es mucho más débil de lo que debería ser. Esta catástrofe ha sido articulada por muchos de estos periodistas e incluso por medios israelíes también, no sólo por periodistas de fuera de Israel.

De todos modos, no tengo tiempo para entrar en esas dos Escrituras, pero les enviaremos mucho material y lo entenderán muy bien.